

ciones a SIGPAC, solicitudes de derechos a la Reserva Nacional o cesiones de derechos de pago básico entre beneficiarios, uno de los servicios que Eurocaja Rural pone a disposición de todo el sector primario es el laboratorio, desde donde también estuvimos, estamos y estaremos al lado de los clientes de la Entidad ofreciendo soluciones de análisis, diagnóstico y asesoría destinadas a optimizar las prácticas agrícolas, así como el control de calidad tanto de materias primas como de productos elaborados en empresas ganaderas y también en la industria agroalimentaria, facilitando los controles analíticos asociados a los procesos productivos y de comercialización de sus productos.

El laboratorio tiene reconocida su competencia técnica con la acreditación de ENAC para análisis químico de aceite de oliva. Recientemente, y con el fin de ampliar su catálogo de análisis, el laboratorio ha implementado también procesos de análisis por PCR para la detección y cuantificación de material genético de SARS-CoV-2 en aguas residuales, como herramienta de control del virus en poblaciones y comunidades.

En el año 2021, el laboratorio llevó a cabo el análisis de 2.340 muestras procedentes de las oficinas y agencias que Eurocaja Rural tiene distribuidas en distintas provincias. Dichas muestras son de aceituna, aceite, fertilizantes, agua, orujo graso, piensos y sus materias primas, granos y semillas, material vegetal, suelo y vino.

Eurocaja Rural se encuentra inmerso en una nueva campaña de solicitud de ayudas a la reestructuración del viñedo en Castilla-La Mancha, cultivo prioritario en nuestra región, facilitando de este modo la transformación de las actuales explotaciones y la reestructuración del cultivo con el objetivo de posibilitar la mecanización del mismo

Con el sector primario también compartimos nuestra lucha común por fijar población, generar empleo en nuestros pueblos y contribuir al desarrollo y dinamización de nuestra economía. Porque apoyar a este colectivo implica también hacer frente a la exclusión financiera y la despoblación. Hacer frente al reto demográfico implica promover la igualdad de oportunidades y primar la sostenibilidad y futuro de nuestros pueblos. Para una entidad de economía social como la nuestra, es una prioridad innegociable y una responsabilidad innata contribuir al progreso del medio rural.

En una situación tan compleja como la que estamos viviendo en la actualidad, donde es necesario paliar la escalada de los precios de la energía, el elevado coste de las materias primas y el combustible, y tomar medidas para afrontar el duro impacto de la guerra en Ucrania sobre el sector agroalimentario, tenemos que reivindicar el futuro de los miles de agricultores, ganaderos, cooperativas, almazaras, envasadoras e industria en su conjunto, porque han demostrado ser imprescindibles para superar las crisis, porque han respondido con contundencia a las necesidades alimentarias básicas de la población durante el confinamiento, realizando una labor impagable. Tengamos siempre presente que el sector primario es un pilar esencial en nuestra región. Constituye uno de los motores estratégicos de progreso de nuestra comunidad autónoma. Es de justicia transmitirles a todos ellos nuestro absoluto agradecimiento por su esfuerzo constante, y ofrecerles, con la mano tendida, nuestro compromiso, vocación de servicio e implicación, nuestra responsabilidad por atender sus necesidades, devolviéndoles con hechos su estrecha confianza.

Yo tengo la convicción de que, entre todos, superaremos las adversidades y seremos capaces de solventar los difíciles retos que nos acucian. Tenemos suficientes reflejos y experiencia como para salir adelante con plenas garantías. Contad con nuestra colaboración, nuestra cercanía y predisposición: tenemos muy claras nuestras raíces y estamos unidos a vosotros en origen, presente y futuro.